

Le Centre de ressources et d'action communautaire de La Petite-Patrie (CRACPP) est un organisme offrant des services de clinique d'impôts et d'aide alimentaire. Nous desservons des personnes à faible revenu dans tout le grand Montréal dans le cas des impôts et de dépannages alimentaires, mais seulement les gens de La Petite-Patrie dans le cas de comptoirs alimentaires bihebdomadaires.

Les membres du CRACPP, à majorité des personnes sur l'aide sociale, mais de plus en plus ayant un salaire insuffisant, consacrent une part trop importante de leurs revenus à payer leurs loyers. Ils et elles se retrouvent ainsi en situation d'insécurité alimentaire, dans un quartier où l'offre alimentaire venant de commerces est souvent peu abordable. Ces personnes à faibles revenus ont donc peu ou pas accès à de la nourriture saine et abordable, notamment des fruits et légumes. Éventuellement, certains de nos membres se voient forcés de quitter le quartier, faute de logements abordables lorsqu'ils ou elles se retrouvent obligés de déménager, soit parce que leur loyer a augmenté, ou parce que leurs logements n'étaient plus adéquats (trop petits pour la famille, insalubres, problèmes de punaises, etc.).

Ainsi, d'inciter le marché privé à construire des logements pour les ménages à faibles revenus par des incitatifs financiers est sans doute une voie acceptable, mais l'ampleur du problème nous semble telle qu'il est nécessaire d'obliger le marché privé à construire de tels logements. Une voie encore plus féconde, il nous semble, serait de favoriser agressivement l'achat de propriétés et de terrains par des sociétés acheteuses sans but lucratif, des GRT, des offices d'habitation (OH), des coopératives d'habitation (COOP), ou des organismes sans but lucratif (OSBL) qui en feront du logement familial, social ou abordable, avec l'aide d'AccèsLogis, par exemple.